

# Umgebung



Die Ortschaft [Retterschen](#) befindet sich oberhalb des Tourismusortes Kressbronn. Sie ist geprägt von ländlichem Charakter und liegt Abseits der Touristenströme.

Retterschen selbst bietet Ihnen mit dem [Hofgut Milz](#) historisch interessante Bauwerke, einen [Bioladen](#) sowie ein [\\*\\*\\*\\* Hotel mit Restaurant](#).

In nächster Umgebung befindet sich die Ortschaft Selmnau mit der Antoniuskapelle. Hier erleben Sie einen der schönsten Aussichtspunkte im Bereich des bayrischen Bodensees mit einer Sicht auf das herrliche Bergpanorama Österreichs und der Schweiz..

Die Urlaubsregion am Bodensee bietet Ihnen ideale Voraussetzungen Ihren Urlaub nach Ihren Wünschen zu gestalten:

- Baden im See, verschiedenen Schwimmbädern oder Thermalbädern
- Surfen, Segeln, Rudern, Tauchen
- Schifffahren auf dem Bodensee mit der Weissen Flotte oder patentfreien Motorbooten
- Wandern, Radeln, Nordic Walking
- Bergwandern mit anspruchsvollen Touren aber auch Familienwanderungen
- Ski- und Schlittenfahren
- Tennis, Golf, Squash
- Reiten
- Angeln im Bodensee oder der Argen
- ...

Kressbronn liegt wunderbar für Ausflüge zu den vielen Attraktionen am Bodensee, ist mit seinem Landungssteg an der Bodenseeschiffahrt angebunden und bietet ebenfalls eine gute Anbindung an öffentliche Verkehrsmittel.

Übrigens - über die direkt an Retterschen angrenzende Ortschaft Selmnau sind sie an das [RBA - Bussystem](#) angebunden.

Aber auch für Ausflüge und Tagestouren ins benachbarte Ausland haben Sie vielfältige Möglichkeiten. Egal ob es zu Bergtouren oder Skiausfahrten nach Österreich oder die Schweiz geht - innerhalb kürzester Zeit erreichen Sie viele Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung.

## ein Erlebnis zu allen Jahreszeiten



im Frühling

Haben Sie die Obstblüte im *Frühjahr* schon erlebt? Riesige Flächen verfärben sich Zeitgleich weiß. Sie wird Ihnen als unvergessliches Erlebnis in Erinnerung bleiben.

Im *Sommer* lädt der Bodensee zum Baden ein. Aber auch ein Radtour am Bodenseeufer entlang birgt besondere Reize. Der Abendspaziergang und Sonnenuntergang am idyllischen Bodenseeufer ist wunderschön. Aber nicht nur der Bodensee lockt. Ebenso bietet das Hinterland und das nahe gelegene Allgäu viele Möglichkeiten.

Auch der *Herbst* bietet seine Reize. Die Bäume voller Früchte, der Duft des reifen Obstes und eine Radtour durch das schöne Hinterland von Kressbronn. Ebenso locken schöne Wanderungen in den nahe gelegenen Bergen oder im schönen Allgäu.

Im *Winter* reizen die Berge zum Ski- und Schlittenfahren und Wandern - die Bodenseeregion selbst bietet aber auch eine tolle Landschaft. Viele kleinere Lifte bieten auch gute Möglichkeiten einen entspannten Anfängerskikurs zu besuchen.

//